

Censura China prueba nuclear realizada por la RPDC



Beijing, 6 ene (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de China declaró estar en desacuerdo con la última prueba nuclear realizada por Corea del Norte, según un comunicado emitido por la Cancillería.

Dicho ministerio hizo esas declaraciones luego de que la República Popular Democrática de Corea (RPDC) anunciara este miércoles la ejecución con éxito de su primera prueba de una bomba de hidrógeno, apunta Prensa Latina.

China es firme en su posición de que la península Coreana debe ser desnuclearizada y de que se debe prevenir la proliferación nuclear a fin de mantener la paz y la estabilidad en el nordeste de Asia, dijo la portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores, Hua Chunying, en rueda de prensa.

En ese sentido instó firmemente a la RPDC a honrar su compromiso de desnuclearización y cesar cualquier acción que pueda deteriorar la situación.

La paz y la estabilidad en la península coreana y en el nordeste de Asia se ajustan a los intereses comunes de todos los concernidos, de acuerdo con la fuente.

Esta nación está resuelta a avanzar en la desnuclearización de la península coreana y a resolver ese asunto a través de las conversaciones a seis bandas, agregó la vocera.

La primera prueba de bomba de hidrógeno fue llevada a cabo con éxito este miércoles por Corea del Norte, informó la agencia de noticias norcoreana KCNA.

Anteriores ensayos nucleares de la RPDC se realizaron en 2006, 2009 y 2013.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/80568-censura-china-prueba-nuclear-realizada-por-la-rpdc>



Radio Habana Cuba